

心の悩み工トセトラ

第50話



精神科医
瀬戸 睿

今、世界中がコロナの脅威で大変なことになります。どこへ出かけるのも不安で家の中に引きこもっている状態である。

富裕層はますます肥えて、貧困層はますます貧乏となり、格差が拡大している。コロナウイルスは貧富の差なく平等に人に感染するのだが、金持ちはお金でいくらでも身を守られるが、お金のない大多数の労働者は身を守る手段がないのである。

世界のお金持ち上位26人の総資産と貧しい人達（ボトム・ハーフ）38億年前になっています。今はその格差が日増しに増え、ビリオネア（個人資

産が1000億円以上の長者の資産は、1日2500億円も増えている。5歳までに死ぬ人は倍になり、ビリオニアの0・5%の税金で30万人の子供の命を救えるのです。これらは、リーマンショックに端を発し、法人税の過剰な引き下げ、医療や教育予算の削減などが資本家の要請で世界で行われたためです。それがコロナでますます拡がってきてるのが現状です。ただでさえ日本では法人税の税率が最高でも23・2%と低い上に、雇用難、非正規労働者増、女性・若者労働者の低賃金等により、コロナの拡大により、それが一億総中流などと以前いわれてましたが、どこかに飛んでいます。

としています。それは労働者への賃金を押さえています。組合も春闘もやらずに賃上げ要求をしなくなっています。企業側の力が強くなっているからです。それが保守勢力が数々の問題がありながらも生き延びて保有化です。このままいくと、日本の誇るべき憲法も改悪され、憲法九条がなくなり、自衛隊も軍隊化されるでしょう。弱者は自己責任といわれ、生活保護費も下がり、高齢者も医療費が2割と上げられ、社会的に弱者の縮め付けを強めています。私も80歳になりますが、老入院でも立ち上げ、この保守化をきつくり腰に鞭打つて喰い止めるしかないと半呆けの頭で考えています。



医療法人社団 俊睿会

南埼玉病院

精神科・神経科・心療内科・デイケア

越谷市増森 252 URL <http://www.minamisaitama.com>

☎ 048-965-1151